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I Solicito informações sobre a existência de
Comissão Tarifária para homologação de'
aumento na tarifa de passagens de ônibus. *

Senhor Presidente,

CONSIDERANDO a Concessão do Transporte Público entre Prefeitura
Municipal de Ribeirão Preto e Consórcio Pró-Urbano;

CONSIDERANDO o aumento em 6,33% da tarifa de passagem de ônibus,
noticiado pela imprensa em 26/07/2018;

CONSIDERANDO as condições financeiras atuais em nosso pais;

CONSIDERANDO a existência de Comissão Parlamentar de Inquérito nesta
E. Casa de Leis;

Requer, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal de
Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, informações sobre a
existência, ou não, de Comissão Tarifária para homologação de aumento das tarifas do transporte
público, bem como, caso exista, a frequência e como são tomadas as decisões da aludida
Comissão em relação ao aumento das tarifas.

Sala das Sessões, 30 de julho de 2018.
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